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Anfrage   gemäß § 43 des Villacher Stadtrechts an   das zuständige Mitglied des Stadtsenates

Betreff: „Essbare Bäume in Villach“

Villach hat sich in der Gemeinderatssitzung vom 04.12.2015 einstimmig auf den erfreulichen 

Beschluss geeinigt Villach zur „essbaren Stadt“ zu machen.

Seither entwickelt sich dieses Projekt Schritt für Schritt. Nicht nur Hochbeete wurden im „essbaren 

Wirth-Park“  aufgebaut und bepflanzt, Flächen werden nun den Garten-Interessierten zur Verfügung

gestellt, durch die Mitarbeiter des Stadtgartens werden Beete in der Stadt essbar begrünt und auch 

einige essbare Bäume wurden gepflanzt.

Wir machen uns stets Gedanken darüber, wie wir diese Idee weiterentwickeln können und dabei 

ergibt sich uns folgende Frage:

Anfrage

Wie viele erfasste essbare (Obst, Nüsse) Bäume befinden sich im Besitz der Stadt Villach?

Mit freundlichen Grüßen,

Sascha Jabali

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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